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Heute habe ich meine Yacon ausgebuddelt, leider war die Ernte sehr übersichtlich, gerade mal 
so 600 Gramm.

Eigentlich sollte das wesentlich mehr sein.

Vermutete Ursachen für das magere Ergebnis:

zu kurze Vegetationsperiode, sollten spätestens nach den Eisheiligen gepflanzt werden.

zu wenig Wasser, habe öfter mal die Blätter wegen Wassermangel hängen lassen.

zu wenig Nährstoffe.

Nächstes Jahr gibt es einen weiteren Versuch. Werde mir Pflanzen anderweitig besorgen.

Wo ich ursprünglich nicht gesucht hatte war Ebay-Kleinanzeigen, da gibt es mehr Angebote in 
der Nähe als über die professionellen Händler.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14178-yacon/&postID=123362#post123362
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